

2018年11月15日

株式会社三菱 UFJ フィナンシャル・グループ

日本 IR 協議会 2018 年度「IR 優良企業賞」を受賞

株式会社三菱 UFJ フィナンシャル・グループ（代表執行役社長 ^{ひらの} ^{のぶゆき} 平野 信行）は、一般社団法人日本 IR 協議会が選定する 2018 年度「IR 優良企業賞」を受賞しました。昨年に続き、2 年連続の受賞となります。また、同社の「日本 IR 協議会設立 25 周年記念表彰」として、「IR 向上企業」「IR 継続企業」にも選出されています。



「IR 優良企業賞」は、IR の趣旨を深く理解し、積極的に取り組み、市場関係者の高い支持を得るなどの優れた成果を上げた企業を選定し、表彰することを目的としたものです。審査委員は、証券アナリストや機関投資家、学識経験者、弁護士などで構成されています。

当社が選定された理由は以下の通りです。（日本 IR 協議会のニュースリリースより抜粋）

「経営トップが IR 活動に深く関与し、明確に自分の考えを示している。IR 部門は投資家の理解を深めるための工夫をこらし、対応も丁寧である。Investors Day における事業部門トップによる説明や ESG 説明会への外国人社外取締役の登壇、事業戦略説明会など対話機会の拡充は、経営戦略の展開状況やポジショニングの理解につながっている。事業が多岐にわたり複雑なグループ構造になっているが、統合報告書などを通じて理解促進に努めている。」

今後も投資家をはじめとするステークホルダーの皆さまに当社へのご理解を深めていただけるよう、引き続き努力を重ねてまいります。

※ 詳細は、日本 IR 協議会のホームページをご参照ください。

<https://www.jira.or.jp/>

以上